



Angenommen

Description

Meditation

Eigentlich eine Fahrt für meine Firmgruppe,
doch wurde es eine Reise für mich – nach Taize!

In dem friedlichen Miteinander der vielen Nationen
war ich angenommen als Mensch,
ohne Frage nach Herkunft oder Konfession.
Zwischen guten Gesprächen und Gesängen
lernte ich wieder, still zu werden in meinem Inneren.

Taize – ein Ort, wo der Himmel die Erde berührt
... und Gott meine Seele!

Und wo Gott die Erde berührt, da wächst neue Kraft!

Martina Hack

Category

1. Allgemein

Tags

1. Meditation